

Fedepalma asistió a la Asamblea Anual 2008 de Fedeagro, en Venezuela



En Caracas, Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, acompañado de productores agropecuarios venezolanos.

La Confederación Nacional de Asociaciones de Productores Agropecuarios, Fedeagro, realizó su Asamblea Anual Ordinaria 2008, los días 15 y 16 de abril en Caracas, Venezuela, con el fin de tratar la situación actual del sector agrícola venezolano y analizar aspectos relacionados con el mercado mundial de alimentos.

El encuentro tuvo lugar en las instalaciones del salón Doral del Centro Lido, y fue una ocasión propicia para reunir a un centenar de productores agropecuarios de Aragua, Barinas, Bolívar, Carabobo, Cojedes, Guarico, Yaracuy, Mérida, Portuguesa y Zulia, quienes discutieron y analizaron la situación actual del mercado mundial alimentario, con ponencias a cargo de invitados internacionales, tales como el presidente de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, quien participó con la conferencia *El biodiésel de palma en Colombia: entorno mundial, situación actual y perspectivas*.

Este año la Asamblea de Fedeagro giró en torno al tema: "El mercado mundial de productos agrícolas, el consumo de alimentos y la producción agrícola". Fedeagro, cuyo presidente es Gustavo Moreno, amigo del gremio colombiano de la palma de aceite, es una organización integrada por entes asociativos del sector agrícola, con presencia y participación en todo el territorio de Venezuela, la cual promueve la solidaridad de las Asociaciones y de los productores en la búsqueda de alianzas empresariales y condiciones adecuadas para el mejor desempeño de su actividad. ☸

Palmeros venezolanos exaltan al presidente de Fedepalma

Las directivas de la Asociación Venezolana de Cultivadores de Palma Aceitera, Acupalma, aprovechando la presencia del presidente de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, en Caracas, Venezuela, con ocasión de su intervención en la Asamblea de Fedeagro, le otorgaron un reconocimiento al directivo gremial por su destacada labor en el sector palmero.

La placa que recibió de manos del presidente de la Junta Directiva de Acupalma, Pedro Dupouy Figarella, y del presidente ejecutivo de la entidad, Pedro Bichara Franco, dice así:

"La Asociación Venezolana de Cultivadores de Palma Aceitera otorga el presente reconocimiento al Dr. Jens Mesa Dishington por su meritoria trayectoria y apoyo incondicional al sector oleaginoso andino y en especial a los palmeros venezolanos, enalteciendo con ello, entre otros, los valores de fraternidad, equidad y humildad entre nuestras instituciones, lo cual ha contribuido innegablemente al pleno desarrollo de la palma aceitera en la región." ☸

